



Gassin

Maison à vendre (83580)

| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 5 Pièces |
| Superficie | 110 m² |
| Référence | 83021-61 |
| Prix | 742 000 € |

Gassin - situé dans le coeur historique du village de gassin, cette maison d'une surface habitable d'environ 110 m² sur 3 niveaux comprend : séjour, salle à manger, petit salon avec accès indépendant sur la rue (possibilité de le transformer en chambre), cuisine donnant accès à un patio, trois chambres dont une avec un accès indépendant, deux salles d'eau avec wc, terrasse tropézienne en dernier étage. Terrasse. Cave voûté. Un garage situé à 1 minute à pied complète ce bien. Gassin, l'un des plus beaux villages de France, est perché sur une colline offrant une vue imprenable sur le golfe de ...

Gassin - located in the historic heart of the village of gassin, this house with approx. 110 m² of living space on 3 levels comprises: living room, dining room, small sitting room with independent access to the street (could be converted into a bedroom), kitchen with access to a patio, three bedrooms, one of which has independent access, two shower rooms with wc, roof terrace. Terrace. Vaulted cellar. A garage 1 minute's walk away completes this property. Gassin, one of the most beautiful villages in France, is perched on a hill with uninterrupted views over the gulf of saint-tropez. It is ...

SCP BERNARD, ORON, LENOIR

27 bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

